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MOTTO 

 

“Ajarilah anakmu-anakmu sesuai dengan zamannya, karena mereka hidup di 

zaman mereka, bukan pada zamanmu. Sesungguhnya mereka diciptakan untuk 

zamannya, sedangkan kalian diciptakan untuk zaman kalian.” 

(Ali Bin Abi Thalib) 
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HALAMAN PERSEMBAHAN 

 

Bismillahirrahmanirrahim  

Karya sederhana ini saya persembahkan kepada: 

 

Kedua orangtua tercinta ku, Bapak Suwarno dan Ibu Siti Kalimah. Terimakasih 

untuk semua kasih sayang, perjuangan untuk saya bisa mengenyam pendidikan 

sampai saat ini, bimbingan, arahan dan semuanya yang tak terhingga.  

 

Kakak perempuanku beserta suaminya, Khusnia Ekawati dan Tomy Ardianto 

juga tak lupa adikku Luthfi Nur Khayati, terimasih sudah selalu memberikan 

semangat. Semoga Allah selalu melindungi dan memudahkan setiap langkah 

juang kalian.  

 

Para ustadz/ustdzah dimanapun kalian berada. Terimasih untuk semua ilmu 

dan pengalaman yang telah kalian berikan. Semoga menjadi berkah dan 

menjadi amal jariyah. 

 

Alamamater ku Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia.  

Teman-teman tercinta yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Terimakasih 

sudah menjadi salah satu warna di kehidupan ini.  

 

Terima kasih. 

 

 

 



vi 
 

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB – LATIN 

Sesuai dengan SKB Menteri Agama RI, Menteri Pendidikan dan Menteri 

Kebudayaan RI No. 158/1987 dan No. 0543b/U/1987 

Tertanggal 22 Januari 1988 

 

A. Konsonan Tunggal 

Huruf Arab Nama Huruf Latin Nama 

 Alif tidak dilambangkan tidak dilambangkan ا

 - Bā’ b ب

 - Tā t ت

 Ṡā ṡ s (dengan titik di atas) ث

 - Jȋm j ج

 Hā ḥa’ h (dengan titik dibawah) ح

 - Khā Kh خ

 - Dāl d د

 Żāl ż z (dengan titik diatas) ذ

 - Rā’ r ر

 - Zā’ z ز

 - Sȋn s س

 - Syȋn sy ش

 Şād ş s (dengan titik di bawah) ص

 Dād d d (dengan titik di bawah) ض

 Ţā ţ t (dengan titik di bawah) ط

 Ẓā z z (dengan titik di bawah) ظ

 Ain ‘ koma terbalik (diatas)‘ ع

 - Gain g غ

 - Fā’ f ف

 - Qāf q ق
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 - Kāf k ك

 - Lām l ل

 - Mim m م

 - Nun n ن

 - Wāwu w و

 - Hā’ h ه

 Hamzah ‘ apostrof ء

 - Yā y ي

 

B. Konsonan Rangkap karena Syddah ditulis rangkap 

دَةمُ  تَعَدِّ  ditulis  muta ‘addidah 

 ditulis ‘iddah عِدّة

 

C. Ta’ Marbutah di akhir kata  

1. Bila ta’ marbutah dibaca mati ditulis dengan h, kecuali untuk kata-kata 

Arab yang sudah terserap menjadi bahasa Indonesia, seperti salat, zakat, 

dan sebagainya.  

 

2. Bila ta’ marbutah diikutin dengan kata sandang “al” serta bacaan kedua itu 

terpisah, maka ditulis dengan h 

الاؤَليِاءَُ  ’ditulis karāmah al-auliyā كَرَامَةُ 

 

3. Bila ta’ marbutah hidup atau dengan harakat, fathah, karsah dan dammah 

ditulis t 

الْفطِْر  ditulis zakāt al-fitr زَكاةَُ 

 

D. Vokal Pendek 

-ََُ ------- Fathah ditulis a 

 ditulis hikmah حِكْمَة

 ditulis jizyah جِزْيَة
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-َُِ ------- Kasrah ditulis i 

-  َُ ------- Dammah ditulis u 

 

E. Vokal Panjang 

1. fathah + alif 

 جَاهِليَِّة

ditulis 

ditulis 

ā 

jāhiliyah 

2. fathah + ya’ mati 

 تنَْسَي

ditulis 

ditulis 

ā 

tansā 

3. kasrah + ya’ mati 

 كَرِيْم

ditulis 

ditulis 

ῑ 

karῑm 

4. dammah + wawu mati 

 ف ر وْض

ditulis 

ditulis 

ū 

furūd 

 

F. Vokal Rangkap 

1. Fathah + ya’mati 

مُْ  بيَْنَك 

ditulis 

ditulis 

ai 

bainakum 

2. Fathah + wawu mati 

 قوَْل

ditulis 

ditulis 

au 

qaul 

 

G. Vokal Pendek yang berurutan dalam satu kata  

     Penulisan vocal pendek yang berurutan dalam satu kata dipisahkan dengan 

tanda apostrof (’) 

 ditulis a’antum ٲٲنتم

 diulis la’in syakartun لئَنُِْشَكَرْت مُْ

 

H. Kata Sandang Alif + Lam 

1. Bila kata sandang alif +lām diikuti huruf Qamariyyah  ditulis dengan al. 

آنالق ر  ditulis al-Qur’ān 

 ditulis al-Qiyās الَْقيِاَس
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2. Bila alif +lām diikuti huruf Syamsiyyah ditulis dengan menggunakan huruf 

Syamsiyyah yang mengikutinya, serta dihilangkan huruf l (el)-nya.   

سّمَاءال  ditulis as-Samā’ 

 ditulis asy-Syams الَشّمْس

 

I. Huruf Besar  

     Penulisan huruf besar disesuaikan dengan Ejaan Yang Disempurnakan 

(EYD).      

J. Penulisan kata-kata dalam rangkaian kalimat 

     Ditulis menurut bunyi atau pengucapannya 

وْض  Ditulis zawi al-furūd ذوىُالْف ر 

 Ditulis ahl as-Sunnah اهَْل ُالس نَّة

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


